5 NOVEMBRE 2022





City-trip à Paris : nos adresses réconfortantes dans le 14ème arrondissement

Plutôt méconnu des touristes, le 14ème arrondissement se refait une beauté pour séduire une nouvelle génération de touristes et de Parisiens en quête de points de chute accessibles et sympas. Ce coin de Paris qu'on rejoint très facilement en métro depuis la gare du Nord accueille désormais deux adresses à l'esprit totalement différent. On les a explorées pour vous.

The Drawing House: le repère arty qu'on attendait



Ce nouvel hôtel implanté juste à côté de la gare Montparnasse est entièrement dédié au dessin contemporain. On le doit à la Drawing Society (un projet orchestré par un duo mère/fille) qui possède aussi <u>le Drawing Hotel</u> (dans le premier arrondissement) et qui organise, entre autres, la Drawing Now Art Fair (à voir au Carreau du Temple du 23 au 26 mars 2023). Dès l'entrée, le ton est donné. La grande fresque d'Alexandre et Florentine Lamarche-Ovize est une invitation à se laisser entrainer dans un bain arty ultra inspirant.

Des chambres aux abords de la jolie piscine à l'ambiance rétro en passant par la décoration des espaces communs confiée à des artistes (un différent à chaque étage), tout est centré sur la création. Si, aujourd'hui, on a un peu de mal à l'imaginer, le 14ème était autrefois l'épicentre de la vie artistique de la capitale. Séjourner au Drawing s'apparente à une expérience que vous pouvez vivre au rythme que vous voulez. Vous pouvez par exemple acheter une boite d'aquarelles dans le shop de l'hôtel (à visiter absolument), puis descendre un étage plus bas, dans la galerie, pour faire le plein d'inspirations avant, peut-être, d'oser quelques gribouillis à l'abri des regards, dans une chambre deluxe avec terrasse. Notez que ce super-hôtel compte aussi une salle de sport et un speakeasy bar dédié, on s'en doute, au dessin.

